
【やさしい にほんご】新型コロナワクチン 接種
しんがた こ ろ な わ く ち ん せっしゅ

2023年5月から 8月の接種について
ね ん がつ がつ せ っ し ゅ

だれ？（接種できる 人）
せっしゅ ひと

以下の 全部に あてはまる 人：
い か ぜ ん ぶ ひと

（１） ６５才才以上の 人 または
さいいじょう ひと

5才から 64才の 人で 基礎疾患（例えば、心臓病、糖尿病などの 長い間 病気を 治療し
さい さい ひと き そ しっかん たと しんぞうびょう と うにょうびょう なが あいだ びょうき ち り ょ う

ている人）がある人。
ひと ひと

または、病院で 仕事をしている人。
びょういん し ご と ひと

（２） １回目と 2回目の ワクチン接種が 終わった 人
かい め かい め わ く ち ん せっしゅ お ひと

（３） ３回目 または ４回目の 接種券がある 人
かい め かい め せっしゅけん ひと

（４） 最後の ワクチン接種から ３ヶ月 過ぎた 人
さ い ご わ く ち ん せっしゅ か げつ す ひと

いくら？

無料（お金は いりません）
む りょう かね

ワクチンの 種類
わ く ち ん しゅるい

ファイザー社と モデルナ社の ワクチン
ふ ぁ い ざ ー し ゃ も で る な し ゃ わ く ち ん

接種券
せっしゅけん

・65才以上の人
さいいじょう ひと



2023年4月頃から 郵便で 送ります。
ねん がつごろ ゆうびん お く

・5才から 64才の 人で 基礎疾患（例えば、心臓病、糖尿病などの 長い間 病気を
さい さい ひと き そ しっかん た と え ば しんぞうびょう とうにょうびょう なが あいだ びょうき

治療している人）がある人。
ち りょ う ひと ひと

いつまで？

2023年4月10日から 5月31日まで
ねん がつ にち がつ にち

申し込み 方法
もう こ ほうほう

１．電話
でん わ

電話：0984-24-5007 (月曜～金曜の午前9時から午後5時まで)
で ん わ げつよう きんよう ご ぜ ん じ ご ご じ

２．メール
め ー る

メールアドレス：k_kobavac@city.kobayashi.lg.jp
め ー る あ ど れ す

メール件名：新型コロナ接種券申請
め ー る けんめい しんがた こ ろ な せっしゅけんしんせい

必要なもの：
ひつよう

・「申請書」を 書いてください。
しんせいしょ か

基礎疾患等申請書(きそしっかんとう しんせいしょ)

・マイナンバーカード、運転免許証、または健康保険証等のコピーを一緒にメールしてください。
ま い な ん ば ー か ー ど うんてんめんきょしょう けんこうほけんしょう と う こ ぴ ー いっしょ め ー る
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３．郵便で 送る 人
ゆうびん おく ひと

基礎疾患等申請書(きそしっかんとう しんせいしょ)を 書いてください。

住所：〒886-0007
じゅうしょ

宮崎県小林市真方８９－１
みやざきけんこ ば や し し ま か た

小林市保健センター内 コロナワクチン接種担当宛
こ ば や し し ほ け ん せ ん た ー な い こ ろ な わ く ち ん せっしゅたんとうあて

・病院で 仕事をしている人
びょういん し ご と ひと

いつまで？

2023年4月10日から 2023年5月31日
ねん がつ にち ねん がつ にち

メールアドレス：k_kobavac@city.kobayashi.lg.jp
め ー る あ ど れ す

メール件名：新型コロナ接種券申請
め ー る けんめい しんがた こ ろ な せっしゅけんしんせい

必要なもの
ひつよう

・働いている 病院や 施設の 名前
はたら びょういん し せつ な まえ

・担当者の名前
たんと う しゃ な まえ

・電話番号
でん わ ばんごう

※確認をした後、接種券を 送ります。
かくにん あと せっしゅけん おく

問合せ
といあわ

新型コロナウイルスワクチン接種推進室(電話)
しんがた こ ろ な う い る す わ く ち ん せっしゅすいしんしつ で ん わ

0984-24-5007
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